

200 kilos de basura fueron extraídos durante operativo de limpieza en Humedal Los Juanes

QUINTERO.- Alrededor de 20 personas, inclusive adultos mayores, participaron en un operativo de limpieza del Humedal Los Juanes, retirando casi 200 kilos de basura. La actividad fue organizada por el Departamento de Medioambiente del municipio.

El Humedal Los Juanes se ubica en el camino a la Playa de Ritoque, y su importancia radica en ser el primero de la comuna declarado como Humedal Urbano, con sus 27,7 hectáreas-aguas, flora y fauna protegidas por ley.

De esta forma, jóvenes, adultos y adultos mayores lograron recolectar residuos de distinto tipo: plástico, 8,1 kilos; vidrio, 19 kilos; cartón,

8,8 kilos; y metal, 3,5 kilos. De esos 197 kilos, se logró reciclar 39,4.

“Los humedales son ecosistemas súper frágiles al cambio climático. Entonces, todas las acciones que nosotros podemos hacer para recuperar esos espacios y poder mantenerlos limpios son súper importantes”, explicó Millaray Jaure, encargada del área de residuos del Departamento de Medioambiente.

“Sabemos que los humedales son lugares donde llega mucha fauna y mucha vegetación, por ende, también tenemos que cuidarlas”, agregó la profesional. Por tanto, “estos espacios no son como las otras áreas verdes que nosotros tenemos en la comuna”.

A raíz del trabajo realizado,

señaló que notaron la presencia de microbasurales en el sector. “Es súper importante que nosotros podamos visibilizar los

humedales y también su entorno, porque no es tan sólo el polígono del humedal, también es su entorno”, finalizó.



La actividad contó con gran presencia de adultos mayores de la comuna.